
Fragen zu Tickets bzw. Stadion
Beitrag von „schwengl“ vom 30. September 2022, 13:01

So ein gwaaf.

Wieviele solcher Topspiele hatten wir denn oder werden wir noch haben damit sichs rentiert?

Und Freitag braucht's kein Flutlicht?

Da spielen wir bestimmt öfters noch.

Eigentlich sollte das die DFL regeln und generell die Abendspiele verlegen dann würde es ja
noch Sinn machen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/4348-fragen-zu-tickets-bzw-stadion/?postID=3760630#post3760630
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